

波紋

『マツシユ』

森松の野球部が勝とうという気持ちがあるとは思わなかった。方針がはっきりしていないので参加するだけと思っていた。それがどうも話を聞いてみると今度は勝ちたいという声、チラホラであるが、具体性にまったく欠ける。ユニフォームは立派であるが……

戦力的に……ほんの少し頭を使うだけで、ほんの少し練習をするだけで、今までの相手と、せめて一勝できる相手はなかったのかと？と聞きたい。最近、勝とうという声が聞こえるだけに一言言いたかった。そこで部外者の私とやかくいうのは、おかしいのであるが、昔、

「マツシユ」という映画がありましてフットボールの試合に金を賭けたが為に、どうしても勝たなくちゃいけない(相手はセミプロ)ありとあらゆる手段を使い勝つというお話ですが、ひとつ森松も「マツシユ」でいきましよう。一度位、勝つ味、勝つ過程というものを体で覚えたいかですか。しかししびっくりしたね。勝とうだなんて思っているというのを知った時は、日向ぼっこでもしとるんかいなと思った。

年末
ジャンボ
クイズ

下記の数式よりアルファベットは1~9までのどの数字になるかあてて下さい。

- * $(AAB + CDE)^2 \div FAG = CGA$
- * $CGA - CDE = AAB - CGA$
- * $A < F < G < E$

締め切りは十二月十五日までです。
解答は来月号にのせますので皆様どしどしご応募下さい。
抽選で三名様に超豪華商品を差し上げます。

「六又羊左点」 ★夢を持ちましょう★

十一月号に「宇宙人」の話が出ていました。覚えていますか？私達の回りにもたくさん宇宙人がいますね。特徴として宇宙人は、「自分が宇宙人である事」に気が付かない」という特徴がある。又、「夢」「ロマン」「希望」を持っているのも特徴の一つです。

自分の将来を全然、具体的に考えていないのです。自分が今何をやりたいのか、自分が将来どんな人間になるのかを考えないのが宇宙人。来年、三年先、五年先を、又家族はどうなり、自分自身会社内で、どういう立場になるのかを考えて、今、現在を行動しなくてはならないと思います。「夢」のない人には計画のたてようがない。だから、今現在を、どう過ごしたらよいかわからない。八五年は終わりました。一九八六年の目標を作り、実行計画を立てましょう。十二月十五日(日)の家族忘年会で会った時、奥さんにも「おたずね」しましよ。どんな目標か、楽しみにしています。

N・M



特別寄稿

失ってはならない 「スッポン精神」

アキレス株式会社 板倉輝夫

先日、ある講習会で、営業マンの一日の行動は六〇%以上が移動その他であると思きま... 森松は無線がついているから、五〇%位かな、それでも一日の半分は移動... 時間をいかにうまく効率よく使うか... 営業マンの質そのものが決まってくる... 方、吸収力がいいから鍛えろ。特に二〇代... 移動する時間さえも頭の中で組み立てをする... 対応、方法、作戦、いくらで... 但し考えごとばかりしたので事故をしました... だなんて言わないで下さい。それは注意力の... 問題で論点が違います。それから段取りをう... まくすれば、金になると書いて、鍛えると書... きます。時間の使い方を鍛えて下さい。

木村英利

私が森松を担当させて頂いた昭和四十九年... 五十五年まで七年間の記憶をたどりま... すと、四回の改名を一方的にさせられていた... ことを思い出します。... 最初は勿論「板倉さん」で、数ヶ月を経過す... るうちに「イタさん」に変わりました。... ここまではごく一般的で、私自身親しみを感... じて頂いた上での呼び名であり、又「イタさ... さん」に変わるまでの期間が短かったことか... らも、より強い印象を持ちました。... それが二年位を経過した頃から「スッポンの... イタさん」と云う当時の私としては充分に理... 解出来ない？名前に変わってしまった。... ある時、私は極めて真顔でその名前の所以を... お聞きした所、「何を云うとんのや、それは... 自分自身が一番分かっていることじゃなか... とるいこと云々とたらいかん」と、極めて冷... 酷な答えが返ってきました。... スッポンは一度噛みついたら離さないとい... ますが、私自身日々の営業活動において意識... することなく、自然にそれに近い行動をして... いた様です。

激化する一方の競争社会の中にあつて、私自... 身を営業の第一線から陥落させることなく、... 強固な精神力をまがりなりにも持って来られ... たのも、「スッポン精神」に負うところが大き... くて、この精神「ことば」で表現し、又開花... して下さった森松様には感謝しなければな... りません。... これからも老化して行く自分の体にムチ打っ... て、失ってはならない「スッポン精神」を続... けて行こうと、今この原稿を書きながら改め... て自身に言いよかせました。... 申し遅れましたが四番目の改名は、イタさ... んがはずれ何と「スッポン」でした。

メーカー紹介

アキレス株式会社 小野通昌

「アキレスの商品は何？」と... の問いに、皆さんならビニール... ファイルムと答えるでしょうが、... 大抵の人はシューズと答えるで... しょう。しかし、元をたどれば... 織都足利の織物会社です。戦時... 中に軍需産業への転換を求めら... れゴムの加工を開始しました。... 織物は時代の流れから廃業し、... 変わって英国ICI社のウレタ... ン製造技術を導入し、産業資材... 分野に進出し現在に至っており... ます。取扱商品は履物、塩ビ... ファイルム、レザー、合成皮革、... 建築資材、PPシート、ウレタ... ン、ゴムボート、発泡スチレン... 面状発熱体、静電気対策資材、... 断熱資材と多岐に渡っておりま... す。... アキレスは皆様の声を技術に... 活かし、より優れた商品作りを... 通して、皆様のお役にたてる様... に努力致しますので、より一層... の御愛顧の程を宜しく願いい... たします。



設立 昭和22年6月
資本金 83億3千万円
従業員 2,870名
(昭和59年10月1日現在)

家族 忘年会の 御案内

毎年恒例の家族同伴の忘年会... も、第5回目を迎えました。... 前回より一層、有意義な、ひ... とときを、家族の方々と共に... 過ごしていただける様、趣向... を凝らしております。

日時 十二月十五日 日曜日
午前十一時三十分開会
午後 二時三十分閉会
場所 華寿殿(中区錦)
六階 有明の間
電話 九六一一-二七一

*社員の方は、現地に集合
*パートの方は十時三十分...
会社へ集合して下さい。
社員の方はもちろん、パート... の方々も家族揃って、じゃん... じゃんバリバリ、参加して下... さい。子供様向けゲーム、奥... 様向けアレセント等、多数用... 意しております。
師走のお忙しい中ですが、... 皆様そろって御出席下さる様... お願い致します。

忘年会実行委員会

今月の社内行事

おしらせ

まじしころクッキンソグ

一日 テニス同好会
午前八時半〜十二時

六日 グルメ同好会
ミートリッチ大和

十五日 森松家族忘年会
華寿殿

二十二日 テニス同好会
午前八時半〜十二時

二十八日 森松若手忘年会
二十九日〜一月五日 休業

「グルメ同好会」

この度、最後のディナー会を十二月六日(金)午後七時よりレストラン「ミートリッチ大和」にて華々しく開きます。

御三河屋様の佐藤社長の御好意により、サービスマンの豪華メニューです。簡単にメニューを紹介いたします。

- *メイン料理 シャブしゃぶ
牛肉100g・野菜類・餅
きしめん等
- *口取り 生ハムサワークラフ
ト・ワカサギエスカ
ベツシュ・サーモン
ムース

- *サブメニュー
カニの唐揚げ・ガランティ
ーヌ・サーモン海草むし、
生がき・牛刺・海老サラダ
デザート

「ミートリッチ大和」は十月にオープンしたばかりの、三河屋様直系の新しいタイプのレストランで新鮮な肉がたっぷり食べられるそうです。場所は小牧です。道順は後日、会員の皆様に御連絡致します。又他にメニュー等の要望がありましたら、早々に会長まで連絡下さい。ちなみに会社出発時間は午後六時です。当日は夕方からの予定はしっかりとあけておいて下さい。

グルメ同好会会長 橋本正子

△和風サラダ△
材料(4人分) たれ 横山礼子

- もやし 300g 白ごま 大さじ2
- セロリ 1本 しょうゆ 大さじ4
- きゅうり 1本 酢 大さじ4
- にんじん 1/2本 ごま油 大さじ2
- わかめ 適量 砂糖 大さじ2
- ねぎのみじん切り 小さじ2
- しょうがのみじん切り 小さじ2

作り方
①もやしは豆殻とひげ根を取って熱湯でサツとゆで、ざるに上げ熱いうちに塩少々をふっておく。

②セロリはたんざく切りにし水につけあく抜きし、ざるに上げて水をきる。

③きゅうり、にんじんは千切り、わかめはもどしておく。

④器に①②③を盛って食べる直前まで冷蔵庫で冷やします。たれをかけて食べます。



橋本 正子

手さぐりの中で出した一号の八月号から号を追うごとに、皆様からの反応が少しづつ、私達の耳に届き、それに一喜一憂しながら今回で六号になりました。今までは、初心者マーク付きという事もあってか、思いやりのある言葉ばかり耳に入り、私達はそれに大いに励まされ、又社外の方々からもお忙しい中気持ちよく原稿をお寄せ頂き、それに支えられ何とかここまで来ました。本当にありがとうございます。引き続き今後共宜しくお願いいたします。次号は年も変わります。新春号。こちらで何か新しい企画が欲しい所です。皆様からのヒント、アイデア、心からお待ちしております。さて、今年もいよいよ最後の月になってしまいました。「終わり良けければすべてよし」ここの一番のガンバリ時です。呉々もお体は大切に、そして交通事柄だけは決して起こさない。この一念で、お仕事ガンバって下さい。

編集後記

編集発行者
森松株式会社
発行責任者
牧野 光昌

昭和60年12月1日
第6号